

ENTRETIEN

Crise économique!

Débat entre

Étienne CHOUARD

et **Charles-Henri GALLOIS**



J'aime bien Charles-Henri Gallois, il vient d'écrire un bon bouquin sur la prétendue « Union européenne », je vous le recommande.



<https://www.fauves-editions.fr/index.asp?navig=catalogue&obj=livre&no=150>

Nous nous sommes un peu parlé, il y a deux jours, à propos :

1) de « la crise sanitaire » (qui peut être vue surtout comme une crise des libertés publiques, sous prétexte de terreur)

et 2) de la création monétaire une fois sortis de l'UE.

J'apprécie le travail de ce jeune homme, que je trouve très pointu et pertinent sur l'UE, même si, clairement, on n'est pas d'accord du tout (pour l'instant) sur les enjeux monétaires ☐

Voici l'enregistrement de l'échange, réalisé par les militants de l'UPR :

<https://youtu.be/4nTNwe0EicM&feature=youtu.be>

Fil Facebook correspondant à ce billet :